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登米市教育委員会３月定例会議会議録 

会議の名称 平成３０年第３回登米市教育委員会３月定例会議 

開催日時 

 

 

平成３０年３月１６日（金） 

午後 １時３０分 開会 

午後 ２時４５分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎２階２０１会議室 

教育長氏名 教育長 佐藤信男 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山信弘 

委員 橘 智法 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 大柳 晃 

教育部次長兼教育総務課長 佐藤 豊 

学校教育管理監 伊藤 浩 

教育企画室長 岩渕 公一（欠席） 

学校教育課長 三浦 徳美 

活き生き学校支援室長 菅原 栄夫 

生涯学習課長 佐藤 嘉浩 

文化財文化振興室長 片岡 鉄郎 

書記 教育総務課 課長補佐 小野寺 和伸 

議題 報告第 ４号 一般事務報告について 

報告第 ５号 
平成２９年度「登米市の教育 通信簿」に係る平成３０年２月

１日基準日の取りまとめ結果について 

報告第 ６号 県費負担教職員の人事評価について 

議案第 ８号 平成３０年度登米市育英資金奨学生の決定について 

議案第 ９号 平成３０年度上杉奨学金奨学生の決定について 

議案第１０号 登米市立幼稚園規則の一部を改正する規則について 

議案第１１号 教育財産の用途廃止について 

議案第１２号 県費負担教職員の任免等の内申について 

会議結果 報告第 ４号 承認 

報告第 ５号 承認 

報告第 ６号 承認 

議案第 ８号 決定 

議案第 ９号 決定 

議案第１０号 決定 

議案第１１号 決定 

議案第１２号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

菅原活き生き

学校支援室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

（開会（午後１時３０分）） 

 ただいまから、平成３０年第３回登米市教育委員会３月定例会議を

開会します。開会時間は午後１時３０分とします。 

 

前回の会議録の承認を求めます。 

 

（２月１３日定例会議の会議録を説明） 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、１番畠山委員、２番 橘委員にお願い

します。 

 

日程第１、報告第４号「一般事務報告について」を上程します。「教

育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、平成３０年２月１３日から平成３０年３

月１５日までの会議・行事等への出席状況やその概要などについて、

別紙資料１及び資料１-②に基づき報告） 

 

 一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

 学力向上対策検討委員会ですが、今年度の成果と課題について議題

になっているようなので、教育委員会にも報告をお願いします。 

 

 成果としましては、教育フォーラム等の中で、能代市において実施

されている授業の進め方などを学べたということ、それから、加賀野

小学校において実際に授業を行っていただき、児童の学びにも変化が

みられたということがあげられます。また、スクールアナリストの学

校訪問を行い、各小中学校の校長が自分自身の学校経営などを振り返

る良い機会になったということがあげられます。 

 課題としましては、先進的な授業スタイルをどのようにして登米市

のものとしていくかということで、研究していかなければならないと

考えています。 

 

 学力向上対策を個々に検討したということではなく、総括した形で
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

三浦学校教育

課長 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

大柳部長 

 

佐藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

大久保委員 

 

 

 

大きな視点での話し合いだったということですね。 

 

出席いただいた委員さんに、学力向上対策と業務改善加速事業の取

り組みについて、それぞれの立場から意見をいただきました。それか

ら、来年度はそれぞれの立場で具体的にどのようなことに取り組んで

いくことが必要かということについても、意見を出し合うことができ

ました。そうした話し合いができたことも、学力向上を進めていく上

で大きな成果だったと考えています。 

 

 今回の会議は３回目であり、２回目の会議において、事務局から中

間報告の形で平成２９年度の取組内容を説明し、ただいま報告された

ような意見交換ができていれば、学校現場にも教育委員会の考え方や

取組の周知が徹底され、実践につながったのではないかと思います。 

 今回の会議の内容を来年度早々に各学校に伝えて、早期に具体的な

取組を開始できるように各学校を先導してください。 

 それから、加賀野小学校で公開研究会がおこなわれていますが、自

主公開であっても、教育委員にも案内いただき、研鑽の機会となるよ

うに調整してください。 

 

 わかりました。 

  ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第２号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第２号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、報告第５号「平成２９年度「登米市の教育 通信簿」に

係る平成３０年２月１日基準日の取りまとめ結果について」を上程い

たします。 

事務局から報告をお願いします。 

 

（議案書を朗読） 

 

（報告内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 報告が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 アンケートの中で自由記述の欄があり、そこで多くの意見が出され

ているようです。特に、社会教育施設や体育施設について、細かな改

善要望が出されていますが、現状確認や改善は行っているのですか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大柳部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 自由記述欄の中でお寄せいただきました多くのご意見につきまして

は、それぞれ所管の部署において確認しています。改善が必要なもの

については、その方策等の検討を新年度に向けて進めていくことにし

ています。 

 なお、多くの指摘事項が、担当者の説明不足や情報伝達が十分でな

かったことが原因となっているようです。そうしたことについては、

教育委員会全体に寄せられたものとして、組織としてどのような改善

が必要なのか、早急に検討していきたいと考えています。 

 

 アンケートの集計は大変な作業で、特に自由記述欄の意見について、

学校教育や社会教育など分野ごとに区分して提示され、集計後の数字

だけでは見えない、市民の皆様のさまざまな考えが把握できました。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第５号「平成２９年度「登米市の

教育 通信簿」に係る平成３０年２月１日基準日の取りまとめ結果に

ついて」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、報告第５号「平成２９年度

「登米市の教育 通信簿」に係る平成３０年２月１日基準日の取りま

とめ結果について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第３、報告第６号「県費負担教職員の人事評価について」を上

程いたします。 

報告第６号は人事案件でありますので、登米市教育委員会会議規則

第８条第１項の規定により、秘密会とさせていただきます。これにご

異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、報告第６号につきましては、

秘密会といたします。関係する職員以外の退席を求めます。 

 

（関係する職員以外の職員が退席した後） 

（秘密会） 

 

※報告第６号「県費負担教職員の人事評価について」は、原案のとお

り承認された。 

※報告第６号の議事は、登米市教育委員会会議規則第２５条により、

会議録に非記載。 

 

暫時休憩します。 

 

（午後２時１０分から午後２時１５分まで休憩） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

大柳部長 

 

佐藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

大柳部長 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 

 

日程第４、議案第８号「平成３０年度登米市育英資金奨学生の決定

について」と日程第５、議案第９号「平成３０年度上杉奨学金奨学生

の決定について」は、関連がありますので、一括して上程したいと思

います。これにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第８号「平成３０年度

登米市育英資金奨学生の決定について」と日程第５、議案第９号「平

成３０年度上杉奨学金奨学生の決定について」については、一括して

上程いたします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案内容を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、初めに、議案第８号「平成３０年度登

米市育英資金奨学生の決定について」、原案のとおり決定することにご

異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第８号「平成３０年度

登米市育英資金奨学生の決定について」は原案のとおり決定すること

とします。 

 

 次に、議案第９号「平成３０年度上杉奨学金奨学生の決定について」、

原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第５、議案第９号「平成３０年度

上杉奨学金奨学生の決定について」は原案のとおり決定することとし

ます。 

 

日程第６、議案第１０号「登米市立幼稚園規則の一部を改正する規

則について」を上程いたします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案内容を朗読） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三浦学校教育

課長 

 

佐藤教育長 

 

畠山委員 

 

三浦学校教育

課長 

 

畠山委員 

 

 

三浦学校教育

課長 

 

小野寺委員 

 

 

 

三浦学校教育

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

大柳部長 

 

三浦学校教育

課長 

 

佐藤教育長 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 佐沼幼稚園の通園している範囲は、どのようになっていますか。 

 

 通園範囲は佐沼地区の川西の範囲になっています。 

 

 

認定こども園に移行することにより、在園児はどこに移っていくの

ですか。全員が認定子ども園に移るのですか。 

 

 認定子ども園もですが、東佐沼幼稚園や中江保育園も選択の候補に

なっているようです。 

 

 今回の規則改正により、定員の見直しはされたのですか。 

 また、規則に記載されるのは、施設としての定員ですか、募集人数

ですか。 

 

 募集見込みの人数ではなく、施設としての定員を記載しています。 

 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第１０号「登米市立幼稚園規則の

一部を改正する規則について」は、原案のとおり決定することにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第６、議案第１０号「登米市立幼

稚園規則の一部を改正する規則について」は原案のとおり決定するこ

ととします。 

 

日程第７、議案第１１号「教育財産の用途廃止について」を上程い

たします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案内容を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 説明が終わりました。ご質問はありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

三浦学校教育

課長 

 

畠山委員 

 

 

三浦学校教育

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

米谷幼稚園については、社会福祉法人による認定子ども園に移行す

ることになっていますが、園舎についてはどのようになりますか。 

 

 米谷幼稚園の園舎については、認定子ども園を運営する社会福祉法

人に無償で貸与することになっています。 

 

 佐沼幼稚園の建物は園舎と預かり保育棟がありますが、院内保育は

どの建物で行う計画ですか。 

 

 預かり保育棟を使って行われる計画です。園舎についても、院内保

育の事務所として使用する計画があるようです。 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第１１号「教育財産の用途廃止に

ついて」は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第７、議案第１１号「教育財産の用

途廃止について」は原案のとおり決定することとします。 

 

日程第８、議案第１２号「県費負担教職員の任免等の内申について」

を上程いたします。 

議案第１２号は人事案件でありますので、登米市教育委員会会議規

則第８条第１項の規定により、秘密会とさせていただきます。これに

ご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第８、議案第１２号につきまして

は、秘密会といたします。関係する職員以外の退席を求めます。 

 

（関係する職員以外の職員が退席した後） 

（秘密会） 

 

※議案第１２号「県費負担教職員の任免等の内申について」は、原案

のとおり決定された。 

※議案第１２号の議事は、登米市教育委員会会議規則第２５条により、

会議録に非記載。 

 

暫時休憩します。 

 

（午後２時３５分から午後２時４０分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き、会議を開きます。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤教育総務

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、平成３０年４月２７日（金）の午後１時３０分開催でお願

いしたいと思います。 

 

平成３０年４月２７日（金）の午後１時３０分から行うことにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成３０年４月

２７日（金）の午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

 

 

閉会（午後２時４５分） 

 

 

 

その他 

 

 以下の６件について、資料に基づいて事務局から説明し、内容を確

認していただきました。 

 

１ 「平成３０年登米市議会２月定期議会の概要について」 

 

２ 「１月・２月の生徒指導状況について」 

 

３ 「登米市市立幼稚園・保育所再編方針の一部改正について」 

 

４ 「平成２９年度離任式及び平成３０年度服務宣誓式について」 

 

５ 「平成３０年度入学式・入園式について」 

 

６ 「平成２９年度一般会計補正予算（第８号）の概要について」 

 

 

 

 

散会（午後３時 ５分） 

 

 

 

 

 

 

 


